



第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

世界に希望を生み出そう

## 例会報告 週報 No.36

【開催日】令和6年6月18日(火) 12:00 開会  
 【例会場所】要害クラブ 【進行】加藤会員  
 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト



### 会長の時間

川村会長



### ニコニコ BOX

須田会員

欠席によりなし

◇ 本日卓話やらさせていただきます。よろしくお願いいたします！  
 朝日正道



### 幹事報告

高島幹事



本日もニコニコ BOX へのご協力  
 誠にありがとうございました



本日計	3,000 円	累計額	672w,000 円
-----	---------	-----	------------



### プログラム

クラブ協議会

朝日会長エレクト



- いよいよ川村年度も、今回含めて残り2回です。
- 今日のプログラムですが、クラブ協議会です。朝日会長エレクトより次年度のお話があります。よろしくお願いいたします。
- 次週夜間例会後、慰労会を開催いたします。鹿志村ガバナー補佐には1年間大変ご尽力いただきましたので、最終打ち上げを計画しております。詳細は追って通知いたしますので、みなさん奮ってご参加いただければと思います。

- 来月7月から会長を仰せつかりました朝日です。
- 今日は私の年度の方針などを発表させていただきます。
- まず、RI 会長ステファニー A. アーチックさんが掲げたテーマは、「ロータリーのマジック (The Magic of Rotary)」です。多くの人々を救うロータリーの力を認識して、これをさらに広げるよう呼びかけています。
- 続いて、第2820地区大高ガバナーが掲げたスローガンは、「BE THE INSPIRATION ” 元気な一歩、共に成長するクラブの力” です。
- 地区数値目標として、  
 地区会員を2,000名とする、クラブ純増2名  
 財団寄付 年次寄付 150ドル/人、ポリオ30ドル/人、ベネファクター クラブ一人以上など  
 米山寄付 普通寄付 5,000円、特別寄付 20,000円



### 出席報告

須田会員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34名	19名	15名	57.58%	14名	100%	4名

としています。

- 続いて、佐々木ガバナー補佐から第一分区のテーマは「楽しいロータリー」と発表がありました。
- これらを踏まえ、私は当クラブのテーマを「積極的に、楽しんで、ロータリー活動を」にしました。
- 私はいつも例会開始の1時間前に会場に来て設営しています。ここ数年感じたことは、出席者が少ないということです。私の年度では、もっと多くの方に例会出席をしていただきたいと思います。
- メッセージを読みます。
- ここ最近、日立南ロータリークラブの通常例会及び夜間例会への出席率が減少している様に思われます。
- 会員の皆様が仕事がいそがしい為なかなか出席出来ないというのは理解できますが、その辺のところを何とかうまくやりくりして、少しでも出席回数を増やして頂けると会長としてありがたいです。
- 又、ロータリーでは年間を通して様々なイベントがあります。例えば、今年度では10月27日に笠間神社で行われる「エンド ザ ポリオ」キャンペーンや11月9日・10日に日立さくらアリーナで行われる「第2820地区 地区大会」などです。
- この様なイベントにたくさんの会員の皆様に参加して頂き、イベントと一緒に楽しんで親睦を深めてもらいたいと思います。
- くり返しになりますが、会員の皆様には例会にたくさん出席して、イベントには積極的に参加してロータリー活動を楽しんでもらいたいと思います。
- 以上です。
- その他、よかっぺまつりへの出店（ポリオ募金や飲食販売）や親睦委員会企画による親睦旅行などを実施したいと思っています。
- みなさんの絶大なる協力がありませんと出来ませんので、1年間よろしく願いいたします。
- ありがとうございます。

- 次年度、幹事を仰せつかりました須田です。
- 入会したのは弓野年度の時で、その後、2年目であった荒川年度、そして池澤年度でSAAをやらせていただきました。4年目の今年は副幹事と出席ニコニコを担当させていただいています。
- 次年度、5年目で幹事ということで、まだまだロータリーのことでわからないことが多い中、大丈夫なのかと不安もあります。ですが、何とか1年間、大きなミスなく次々年度の千葉さんにバトンタッチできればと思っておりますので、皆様ご協力のほどよろしく願いいたします。
- 先週、次年度の第1回会長幹事会が開催されました。
- 地区大会のお手伝いを依頼されましたので、会員の皆様、ご協力お願いいたします。
- それから次年度IMですが、会場はテラスザスクエア日立に変更となります。
- 今年度はウクライナ情勢に関する講話がありましたが、次年度は趣向を変え、各クラブ紹介動画を作成して欲しいとのことでした。
- 動画編集など、得意な会員のかたの力を借りて作成できればと思っています。
- 来月から皆様のご協力を仰ぎながら頑張っていきたいと思っておりますので、何卒よろしく願いいたします。

会長の点鐘をもって閉会。